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意見等

中央図書館の設備が物足りなく
感じます

中央図書館は政令指定都市として少し物足りない。
フェンスに囲まれ公園から入り口が分かりにくい。子ども資料室
には大きな段差。バリアフリーの観点からも程遠い状況です。

南図書館栂分館の玄関ソファを
改善してください

玄関の本を読んだり休憩ですわるソファは、とってもかたい腰に
くる。もっとゆったり出来るものをお願いしたい。

南図書館で里山をテーマにした
ブックフェアを開催してはいかが
ですか

今年から、国民の祝日として、8月に「山の日」が増えます。
そこで、里山をテーマにしたブックフェアを南図書館で開催して
はいかがですか。堺では南部丘陵が、緑豊かで美しいので、南
区の図書館で実施すればいいのではと思います。

南図書館美木多分館の利用者が
騒がしくて迷惑しています

3時過ぎに来る男性は、社交場のようにベラベラ話をして大変迷
惑です。
図書館は雑談する所ではないと思う。
図書館は幼児の遊び場ですか、読書している人には、いい迷惑
です。

南図書館美木多分館の開館時間
を１時間早くしてください

図書館の開館時間がAM１０:００では遅すぎる。
９：００に出来ませんか。民間委託ならできると思うが。

中央図書館の改善点について 本の冊数、新刊ふやしてほしい。
ならばずに横入りする人に注意してほしい。
司書の人が9割くらい返却期限を間違えて言ってくるので、確認
してから言ってほしい。混乱する。

自分の図書貸出履歴をインター
ネットで検索できるようにしてくだ
さい

貸出した過去の図書の履歴について、「マイライブラリー」で閲
覧できるようにしてほしい。

図書カードの電子化に対応してく
ださい

図書館を利用した際、図書貸出カードを忘れ、iPhoneアプリの
StoCard（ポイントカード等の一元管理が可能ソフト）に図書貸出
カードの登録をしていたことから、それを見せて貸出を願い出た
ところ、職員は、iPhone上に表示されているバーコードをスキャ
ンする事無く、バーコード下部に表示に数字をパソコンに入力
し、通常カード同様に貸出者の確認を終えた。
その際、次回からは貸出カードをお持ち下さいとの事ですが、な
ぜ、物理的な貸出カードが必要なのか。物理的カードに替わる
同じ機能（バーコード、カードの裏表の写真入り）がある事から、
全く同じ事ではないかと考えます。スキャンをして、貸出者名を
パソコンに表示出来れば良いわけではありませんか。

その他

図書館協議会の議事録を公開し
てください

図書館協議会のホームページでは、平成26年度分までの会議
録しか掲載されていない。平成27年度、協議会は3回、さらに意
見交換会もあったはず。やったという記録ぐらいは今まで通り
ホームページにアップしなさい。
⇒第1回及び第2回はホームページに掲載済

（2回目の投稿）
あたりまえの事ができた、図書館行政にとりあえず安堵。
平成27年度第3回堺市立図書館協議会会議録の追加も忘れず
に。
⇒ホームページに掲載準備中

項目

施設管理

利用サービス

図書館情報
システム


